



Jugend trainiert für Olympia & Paralympics

„Jugend trainiert für Olympia“ startet in die Saison

In diesem Jahr konnten unsere Schule – nach der coronabedingten Zwangspause – endlich wieder verschiedene Mannschaften bei „Jugend trainiert für Olympia“ an den Start schicken. Zahlreiche Schülerinnen und Schüler gehen nun in unterschiedlichsten Sportarten auf die Jagd nach Medaillen.

Den Anfang machten nun vier von fünf Fußballmannschaften, in den folgenden Wochen und Monaten starten dann auch unsere weiteren Teams im Badminton, Volleyball, Schwimmen, Fußball und in der Leichtathletik.

Die Fußballerinnen der Jahrgänge 2006 – 2008 waren direkt für das Finale um die Kreismeisterschaft qualifiziert und mussten zum gegnerischen Team des Otto-Hahn-Gymnasium nach Bensberg reisen. Der „bunt gemischte Haufen“ aus Vereins- und Hobbyspielerinnen machte es dort besonders spannend. In einem engen Spiel konnte sich kein Team entscheidend absetzen, kurze Ein-Tore-Führungen wurden jeweils innerhalb weniger Minuten direkt wieder ausgeglichen, sodass es kurz vor Ende 6-6 (!!) unentschieden stand. Dann jedoch legte sich unsere Offensivspielerin Anggie Wittkowski den Ball zurecht und traf per Traumtor aus der Distanz in den Winkel, die 7-6 Führung, Anstoß, Abpfiff.

Somit schreiben unsere Mädchen die Erfolgsgeschichte im Mädchen- und Frauenfußball weiter fort und holten den ersten Titel der Saison – Kreismeisterinnen!! Damit verbunden ist die Qualifikationsrunde für die Bezirksmeisterschaften, herzlichen Glückwunsch!



Bei den Jungen der Jahrgänge 2006-2008 und 2004 – 2006 stand jeweils die Qualifikationsrunde zur Kreismeisterschaft (und damit die interne Stadtmeisterschaft) gegen die Sekundarschule an. Hier waren jedoch beide Teams des Gymnasiums sowohl körperlich als auch teils spielerisch klar unterlegen.

Konnten die jüngeren Jahrgänge noch in großen Teilen gehalten, und bei der 1-5 Niederlage zumindest ein Tor erzielen, so waren die älteren Jahrgänge leider in diesem Jahr chancenlos und verloren deutlich. Kopf hoch Jungs, nächstes Jahr starten wir einen neuen Anlauf!!

Den vorläufigen Abschluss in der Turnierserie bildeten unsere Jüngsten der Jahrgänge 2010-2012. Hier stand ebenfalls das Qualifikationsspiel zur Kreismeisterschaft an, der Gegner war unser Nachbargymnasium aus Odenthal. In der ersten Halbzeit zeigten unsere Jungs schon sehr gute Ansätze, konnten die spielerische Überlegenheit aber noch nicht deutlicher umsetzen, weshalb es mit einem 2-2 in die Halbzeit ging. Nach einer spielerischen Umstellung kam unser Team mit einer tollen Dynamik aus der Kabine, setzte den Gegner von Beginn unter Druck und ließ selbst kaum noch Chancen zu. Am Ende stand ein deutlicher 8-3 Sieg und die damit verbundene Qualifikation für das Finale der Kreismeisterschaft, welche sich die Jungs durch eine sehr starke Mannschaftsleistung in der 2. Halbzeit absolut verdienten, herzlichen Glückwunsch!!

Nun heißt es für uns – Daumen drücken für unsere Sportlerinnen und Sportler, die demnächst mit ihren Wettkämpfen starten, damit wir nicht nur gesund, sondern auch motiviert, mit Spaß und im besten Fall erfolgreich teilnehmen können.

Sportliche Grüße und weiterhin viel Erfolg!



Christian Ovelhey